



Ayuntamiento de
Palacios de la Sierra

ACUDE A LA MANIFESTACIÓN POR LA #ESPAÑA VACIADA

El próximo día 31 de marzo las plataformas Soria Ya y Teruel Existe han convocado una gran manifestación en Madrid para luchar contra la despoblación y con el objetivo de que se oiga y se tenga en cuenta a las áreas escasamente pobladas. A esta marcha se están uniendo muchas asociaciones entre las que se encuentra la Asociación Repuebla, con la que colaboramos y de la que forman parte vecinos de nuestro municipio. Con el fin de facilitar las cosas a todas las personas que quieran acudir a apoyar esta causa que tanto nos afecta, desde el ayuntamiento se va a poner un autobús. Por ello, todas las personas que estén interesadas en acudir, deberán pasar por el ayuntamiento para dar su nombre **antes del día 15 de marzo.**